



おおじっこ

自ら学び 心豊かで 健やかに生きる大椎っ子の育成
— 大きな夢 思いやり じょうぶな心と体 —

千葉市立大椎小学校
学校だより 第9号
令和8年1月6日発行

新年のご挨拶

校長

新年、あけましておめでとうございます。令和8年(2026年)が皆様にとりまして輝かしい一年となりますよう祈念いたします。今年は午年ですね。冬休み明け集会で子供たちに話をこちらに紹介します。

さて、令和8年、2026年が始まりました。今年は午年です。干支の中でも馬は前向きなエネルギーや成功・繁栄のシンボルとして親しまれています。今年はそのうえ、60年に一度しか巡ってこない丙午(ひのえうま)の年だそうです。情熱や変化を象徴する年と言われています。

馬のことわざを紹介します。

「馬の耳に念佛」馬にいくらありがたい念佛を聞かせたところで理解することができず無駄なように、人によっては、大切な話や忠告を聞く耳を持たず、理解しようとしている意味がないことをいいます。

「馬が合う」気が合う・息がぴったりである・意気投合するという意味です。馬と乗り手の呼吸がぴったりあっている姿から来ている言葉です。

「人間万事塞翁が馬」人生において、幸せなことが起こるか不幸なことが起こるかは誰にも予測することはできないという意味です。人生を歩む中で、幸せなことばかりとは限りません。不幸なことが起こることもあります。不幸なことが幸せに転じることもあり、その逆もあります。不幸だと気に病むことなく、前向きに生きていきましょうというときに使います。

今年も、昨年同様、楽しいことや良いことばかりではないでしょう。大変なことや困ったこともあるはずです。でも大椎っ子の皆さんなら大丈夫。今年も「大きな夢」にむかって「思いやり」をもち「丈夫な心と体」で過ごしましょう。

今年も教職員一同、学校教育目標である「自ら学び 心豊かで健やかに生きる大椎っ子の育成」の達成を目指すとともに、児童一人一人が夢や希望に向かって努力し、力をつけられるよう指導、支援をして参ります。保護者の皆様、地域の皆様には昨年同様、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



【1月行事予定】

- 6日(火) D日課 冬休み明け集会
- 7日(水) A日課 給食開始
- 9日(金) A日課
- 10日(土) 土気地区ボッチャ大会決勝
- 13日(火) 発育測定
3・4年:科学館おもしろ教室
- 14日(水) 1~3年:朝の読み聞かせ
なかよし活動
- 19日(月) 球技大会壮行会
- 20日(火) A日課



- 21日(水) 千葉市小学校球技大会(予備27日)
- 23日(金) 1年:むかしあそび
- 24日(土) 千葉市総合展覧会 ~2/1まで
- 27日(火) 委員会活動
- 28日(水) 4~6年:朝の読み聞かせ
代表委員会

【口座振替のお知らせ】

1月26日(月)は、給食費等の第7期の口座振替日です。引落しができなかった場合には、2月16日(月)に再振替を行います。

【2月行事予定】

- 2日(月) 6年:大椎中学校体験入学
- 3日(火) 新1年生入学説明会
- 4日(水) 1~3年:朝の読み聞かせ なかよし活動
- 5日(木) 学級懇談会
- 9日(月) 学力検査(国・社・意識調査)
- 10日(火) 学力検査(算・理・英)
- 12日(木) 4~6年:トップスポーツ交流
- 16日(月) 6年:平和の語り部授業
- 16日(月)~20日(金) A日課
- 25日(水) 6年生を送る会 学校評議員会

【校庭自由開放日】

8:30~12:00
1月10日(土) 1月24日(土)
1月17日(土)

【スクールカウンセラー訪問日程】

9:30~13:30
1月 9日(金)
1月19日(月)
1月26日(月)

※希望される方は、担任または教頭にご連絡ください。(295-0995)



3・4年校外学習

3・4年生が、県警本部と農政センターに行きました。県警では、交通管制センターや指令室を見学した後、体験コーナーでクイズに答えながら知識を深めました。農政センターでは、大きな農機具やビニルハウスを間近に見せてもらいました。人参の収穫体験は、みんな大盛り上がりで、たくさん持ち帰らせてもらいました。

平和教育出前授業

東京大学の渡辺教授と研究室の方に、広島・長崎の原爆被害をアーカイブコンテンツを使ってお話ししてもらいました。なかなか実感することが困難になった戦争の歴史に触れる、貴重な機会となりました。

5年校外学習

5年生が、現代産業科学館と三番瀬環境学習館に行きました。千葉市科学館とはまた違い、産業の発展などについて知識を深めることができました。3か所の実験コーナーがあり、子供たちは、カミナリや液体窒素の実験に興味津々でした。三番瀬学習館では、たくさんの体験コーナーがあって、楽しく体験しながら、海辺の生き物について学ぶことができました。

長縄大会

なかよし活動で、長縄大会を開催しました。今年は、体育館で行いました。優勝してもそうでなくても、努力を称え会いました。保護者や地域の方にも見てもらい、終了後は、たて割り清掃活動を手伝っていただきました。

